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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 4 年 11 月 1 日（火） 午後 1 時 55 分から午後 2 時 50 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 髙橋副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 公共施設のＬＥＤ化について     財産管理課、行政経営課、公共建築課 
(2) ねんりんピックかながわ２０２２秦野市交流大会の開催について 

スポーツ推進課、高齢介護課 
(3) 女子野球タウン認定記念イベントの開催について      スポーツ推進課 
(4) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 
３ その他 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・新型感染症の新規陽性者数が減少傾向を見せている。感染拡大防止と社会

経済活動の両立のため、引き続きワクチン接種を進めながら、必要な取組み

を進めたい。 

・令和５年度予算における歳入について、市税収入は対前年度比約１億５千

万円の増、歳入全体では約１億８千万円増の約３３８億９千万円を見込んで

いる。歳出については、扶助費、特別会計への繰出金、業務運営費及び建設

事業費の増加により、対前年度比約１５億８千万円増の約３５２億９千万円

を見込んでいる。 

・令和５年度は約１４億円の財源不足が見込まれ、ウクライナ情勢等の動向

により更なる財源が必要となる場合がある。新型感染症から市民の命と健康

を守るとともに、物価等の高騰が続く中で、アフターコロナを見据え、市民

の暮らしや地域経済を守り、発展させる施策については、最優先に予算を配

分する。また、「表丹沢魅力づくり構想」と「小田急線４駅周辺のにぎわい

創造」を一体的に進める施策や、「デジタル化」、「カーボンニュートラ

ル」を推進する施策については、部局長のリーダーシップのもと組織一体と

なり積極的に取組んでほしい。 

・今月６日から始める地区別市政懇談会において、各地区で挙げられるテー

マについて、これまでの状況を整理し、わかりやすく丁寧な説明を心掛けて

ほしい。 
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２ 報告事項 

(1) 公共施設のＬＥＤ化について 財産管理課、行政経営課、公共建築課 

【説明】資料に基づいて説明 

問．先行して取り組んでいる学校施設のＬＥＤ化は、どのように進めてい

るのか。また、幼稚園についてはどうか。 

答．小中学校については、学校ごとの学習環境の格差が生じないよう、単

年度で全ての施設のＬＥＤ化をリース方式で実施済みである。また、幼

稚園については、直営又はリースにより実施する予定である。 

問．委託事業者の選定方法はどのようか。 

答．特殊照明等の対応が可能であり、詳細設計から工事監理まで一括受注

できる事業者をプロポーザルにより選定し、直営での対応が難しい施設

等の工事をまとめて発注することを検討している。 

問．市内事業者に優先的に発注するのか。  

答．直営工事については、一部を除き施設ごとに市内事業者に発注するよ

う検討する。委託工事についてはプロポーザル方式で事業者を選定する

が、「市内事業者の活用」を評価項目に加えることで、受注事業者の積

極的な市内事業者の活用につなげたい。 

 

(2) ねんりんピックかながわ２０２２秦野市交流大会の開催について 

スポーツ推進課、高齢介護課 

【説明】資料に基づいて説明 

 

(3) 女子野球タウン認定記念イベントの開催について   スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

 

(4) 土地利用委員会調整部会の審議案件について       開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

問．主要な環境創出行為の「暉コーポレーション千村（清水）森林改良事

業」について、埋め立て後の敷地の一部を地域に開放する計画の進ちょ

く状況はどうか。 

答．平成２９年に事業者と地元自治会が維持管理協定を締結し、工事完了

後の利活用について協議を進めており、年内には完了するものと見込ん

でいる。 

意見．地域への開放については、都市部と環境産業部で所管事項等を十分

に協議するとともに、近接する児童館が広場を活用できるよう調整す

ること。 

 

３ その他 

 (1) 「市民の日」の概要及び応援職員について（くらし安心部長） 

 (2) 「食糧支援事業」への協力について（福祉部長） 

 


